

Cierre a nivel de barrios en comunidad Julián Alemán.

[Lianne Herrera Gil](#)

### **Vacunación en la comunidad Julián Alemán**

La intervención sanitaria en el Consejo Popular Julián Alemán de Cárdenas no se detiene, pese a la complejidad epidemiológica de la zona. Una población de 1090 personas han recibido la segunda dosis de Abdala.

La doctora Yenia Osa Díaz, quien está al frente de uno de los vacunatorios en esa comunidad, explicó que «de un universo de 1200 personas, faltan por vacunar 68 con la segunda dosis de Abdala, ya que son pacientes que se encuentran aislados y pendientes de PCR negativo. Ahora mismo, nos encontramos recuperando a esas personas para que nadie pierda el ciclo.»

Como tantas otras del país, la escuela primaria de la comunidad se convirtió en vacunatorio.

Michel Zamora Reyes director la institución, asumió la «tarea como otra más de las asignadas a los educadores cardenenses, apoyando en la logística, la cual debemos reconocer ha funcionado adecuadamente».

El poblado Julián Alemán presenta más de 30 casos positivos a la Covid 19, razón de más para ofrecer el brazo a Abdala sin reproche.